



EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

Ausstellung mit Fotografien von Jutta Engelage

FREUNDE DER KUNST

19. Juni 2022, 11 Uhr · Katholische Akademie Stapelfeld

Gezeigt werden unter dem Ausstellungstitel »Freunde der Kunst« Bilder aus den Werkreihen »Kaleidoskope«, »Kunstfreunde« und »Broken Cities«. Die Fotografien sind bis zum 25. September 2022 in der Katholischen Akademie zu sehen.

»Die Fotokünstlerin Jutta Engelage überrascht mit ihren engagierten Arbeiten, weil sie immer wieder Motivwelten in bisher ungesehener Weise erschließt. Sie nimmt den Betrachter mit auf visuelle Reisen, erschafft überraschende Bilderwelten, erzählt bewegende Geschichten und vermittelt berührende Eindrücke. Die Kamera ist für Jutta Engelage dabei nur ein virtuos eingesetztes Instrument für grenzenlose Bildgestaltung. Wichtiger für den künstlerischen Wert der Fotografie sind die Impulse, aus denen die gestalterischen Ideen entspringen und durch die Jutta Engelages außergewöhnliche Kreativität beflügelt wird.«

Klaus Tiedge



Katholische
Akademie Stapelfeld